

Opel-Arena wird eröffnet

Das in Opel-Arena umbenannte Mainzer Fußballstadion wird am Sonntag, 7. August 2016, offiziell mit einem Testspiel zwischen dem 1. FSV Mainz 05 und dem FC Liverpool von Trainer Jürgen Klopp eröffnet. Bereits ab 13.30 Uhr gibt es vor dem Spiel ein Fest vor dem Stadion. Auf der Showbühne von Radiopartner RPR.1 gibt's Live-Musik sowie nach dem Schlusspfiff Interviews mit Spielern. Im Rahmenprogramm werden ein Fahrsimulator des Rallye-Adam, der Opel-Merchandising-Truck und das Aktionszelt von Car-Unity, der Carsharing-Community von Opel, aufgefahren. Außerdem veranstaltet Opel ein Gewinnspiel mit Torwandschießen auf die Ladeflächen von Movano und Co. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel-Arena.
